

MASCULINIDAD RITOS Y BENDICIONES

LA ANTIGUA PRÁCTICA DE PREPARAR A TU HIJO
PARA LA VIRILIDAD



*"Este es mi hijo amado en quien estoy muy complacido".
Padre Dios*

POR MARTY MILLER

Lo Que Todo Hijo Necesita De Su Padre

Los conocimientos y habilidades de un padre deben compartirse con sus hijos en diferentes etapas de la vida. Y en cada etapa del desarrollo, un niño debe recibir la Bendición del Padre. Deben realizarse 8 bendiciones intencionales pronunciadas desde el nacimiento hasta los 21 años. Además, es MUY RECOMENDABLE proporcionar otras bendiciones en eventos significativos como bautismos, graduaciones, bodas, dedicatorias de bebés y el final de la vida. Además, durante el viaje a la edad adulta, un padre debe proporcionar al menos 3 Ritos de Trayecto que se correspondan con las etapas de aumento de la libertad, el poder y la responsabilidad. A continuación, se muestra una tabla que establece cronológicamente las etapas de desarrollo, las habilidades y experiencias que un padre debe proporcionar, y las bendiciones y los ritos que debe proporcionar a su hijo.

Etapa De Desarrollo	Lista De Verificación De Habilidades Y Experiencias Que Proporciona <i>Investigue Un Poco Y Complete Esto.</i>	La Bendición Del Padre	Rito De Paso
1. Etapa del Bebé (0-1.5)		Dedicación del bebé	
2. Etapa infantil (1.5-2)		Primera oración	
3. Etapa Preescolar (3-5)		Montar en bicicleta	
4. Etapa Escolar Temprana (6-8)		1 ^{er} . grado	Preparación para el verano escolar antes del 1 ^{er} grado.
5. Etapa Primaria Tardía (9-11)		Campamento de verano	
6. Etapa Temprana de la Adolescencia (12-14)		6 ^o grado	Preparación para la pubertad Verano antes del 6 ^o grado.
7. Etapa media de la adolescencia (15-17)		12 ^o grado	Preparación para el Verano de la Independencia antes del 12 ^o grado.
8. Etapa de la Adolescencia Tardía (18-21)		Salir de casa	
9. Edad Adulta Temprana (21+)		Matrimonio	
10. Edad adulta temprana (21+)		Nietos	
11. Edad Adulta Temprana (21+)		Líder Espiritual	
12. Edad Adulta Tardía		Fin de la vida útil	Pasar el manto al hijo cuando su salud falla



PREPARÁNDOSE PARA “LA BENDICIÓN”

Dios te seleccionó a dedo para inculcar en tu joven hombre un sentido de seguridad, esperanza y confianza que proviene de experimentar el amor de su Padre celestial a través de ti. No te preocupes, no necesitas ser perfecto, pero sí necesitas estar presente y con propósito. Este fin de semana tendréis la oportunidad de ser las dos cosas.

Uno de los momentos más destacados de este fin de semana tendrá lugar el sábado por la tarde. Tendrá la oportunidad de participar en una ceremonia simple pero hermosa a la que nos referimos como "LA BENDICIÓN". Durante esta ceremonia le darás un regalo simbólico, que nosotros le proporcionaremos, y lo animarás comunicándole estas tres cosas:

1. Te amo porque...
2. Estoy orgulloso de ti porque...
3. Veo que estás en el camino de convertirte en un buen joven; Estoy aquí para ti, y quiero ofrecerte mi bendición para tu viaje.

Esta hoja de trabajo está destinada a ayudarte a tomar un tiempo para pensar en esto. De hecho, te animamos a que escriba tus pensamientos en una carta y se los presente con el regalo. Él lo apreciará con seguridad. Pero no uses la carta como una sustitución para hablar con él. Recuerda que tus palabras no importan tanto como tu intento sincero de expresarte. Dios no te dejará fallar en esto. Así que disfrútalo. Tu hijo necesita escuchar al hombre que quiere ser.

Prepararse para LA BENDICIÓN, dar LA BENDICIÓN y vivir LA BENDICIÓN:

- Paso 1 Con espíritu de oración y reflexión, escribe "**LA BENDICIÓN**" para tu(s) hijo(s) en casa
- Paso 2 El sábado por la mañana, mientras nuestros jóvenes están afuera siendo guiados en actividades, los padres se reunirán en el comedor durante aproximadamente una hora y media. Durante este tiempo nos enfocaremos en cómo todos podemos llegar a ser mejores padres y bendecir a nuestros hijos. También pasaremos tiempo orando y hablando de una bendición unos con otros.
- Paso 3 En el majestuoso entorno de un cañón salvaje, y después de la Experiencia del Desierto, usted y un pequeño grupo de otros padres e hijos darán "**LA BENDICIÓN**" a su(s) hijo(s). En este punto le darás tu bendición, ofreciéndole su regalo simbólico que simboliza su éxito. No te preocupes por esto. No tienes que ser genial con las palabras. Esto realmente significará el MUNDO para él.
- Paso 4 Antes de partir el domingo, crearemos un "círculo de hombres" y oraremos por nuestros hijos en una bendición final.
- Paso 5 Continúe hablando palabras de afirmación y demuestre amor incondicional en la vida de su hijo en los días, meses y años venideros. Tu papel como padre nunca termina... ¡simplemente cambia y se enriquece a medida que pasan los años!

Complete estas tres declaraciones en una carta a tu hijo.**1. Te amo porque... (rellene el espacios en blanco aquí.)**

A veces los papás y los hijos aman todas las mismas cosas. A veces no se relacionan demasiado debido a diferentes intereses, habilidades, etc. Sin embargo, el hecho de que Dios eligió ponerlos a ustedes dos juntos como un equipo de padre e hijo es algo que él podría necesitar escuchar. Por lo tanto, podría decir algo con este fin:



"Hijo, te amo porque eres un regalo. ¡Estoy tan orgulloso de que Dios me haya elegido para ser tu padre! Debes pensar que hacemos un buen equipo y no te cambiaría por ningún otro chico en el mundo. Te amo tal como eres y nada de lo que harás puede cambiar eso. "Puedes hacerle saber lo difícil que es ser un buen padre, pero que realmente estás tratando de hacerlo lo mejor posible. Hazle saber que quieres ser parte de su vida. Asegúrese de decir esto específicamente "Sé que puedo parecer ocupado a veces o no interesado, pero lo estoy. Eres más importante que el trabajo o cualquier otra cosa en mi vida".

Hazle saber por qué te encanta pasar tiempo con él.

2. Estoy orgulloso de ti porque... (centrarse en la calidad del personaje, no en los logros)

Él necesita escuchar que crees en él y en el hombre en el que se está convirtiendo.



Él necesita saber que tú ves lo bueno en él tal como es. No es que veas potencial, sino que veas en él cualidades positivas en este momento. Concéntrate en su personaje. El mundo les dice si son buenos en los deportes, la escuela, etc. Cuéntale sobre lo que ves en el interior. Hemos incluido en este paquete una lista de cualidades de carácter y referencias de

las Escrituras que podrían darte algunas ideas. Aquí hay algunas cualidades de carácter que podrían darte algunas ideas.

3. Veo que te estás convirtiendo en un hombre ...

Finalmente, es hora de darle tu bendición. Aquí es donde le dices que ves que se está convirtiendo en un hombre y le presentas parte de su "armadura". Podrías decir algo como,



"Pasaremos por momentos difíciles juntos. Puede que no siempre yo te guste o las decisiones que tomo, pero debes saber que todo lo que hago, lo hago porque te amo. En el otro lado de los problemas, siempre estaré allí para ti. Dios te está convirtiendo en un gran hombre y lo veo claramente todos los días".

Después de estas palabras, le darás su regalo. Después de la ceremonia, lo llevarás solo durante unos minutos para orar por él. No te preocupes por esto. Es cosa GRANDIOSA para un niño que su padre ore por él. Solo di una oración simple pidiéndole a Dios que lo ayude a convertirse en un hombre y te acerque más. Solo habla desde el corazón. Luego cerrarás tu oración con una bendición de las Escrituras. Aquí hay algunos buenos pasajes entre los que elegir.

- Números 6:24-26; 1 Tesalonicenses 5: 23-24; Efesios 3:17b-19; Filipenses 1:9-11



Ejemplo de LA BENDICIÓN:

Hijo, lo primero que quiero que sepas esta noche es que te amo. Te amo más de lo que puedas imaginar.

El día que escuché por primera vez los latidos de tu corazón supe que moriría por ti. Siempre te he amado y nada de lo que puedas hacer podría cambiar eso. Te amo porque eres un regalo de Dios. No puedo creer que me haya bendecido tanto con un hijo tan increíble. A veces no sé cómo decir lo que siento por dentro cuando te veo, pero solo sé que te amo porque eres tú. No tienes que cambiar para ganar eso. Somos un equipo pase lo que pase. También quiero que sepas que estoy muy orgulloso de ti. Veo en ti tantas buenas cualidades. Tal vez ni siquiera te das cuenta de que están allí, ¡pero los veo todos los días! Eres diligente y ese tipo de ética de trabajo te dará sus frutos a lo grande de tu vida. Admiro eso en ti. También me encanta cómo eres cuidadoso con tu corazón y tu mente. Muestras una gran integridad, lo que significa que tratas de hacer lo correcto incluso cuando nadie está mirando. Te respeto por eso. También muestras las verdaderas marcas de un hombre en el coraje que muestras. Veo que a veces las cosas parecen abrumadoras para ti. Te escucho cuando me dices que estás nervioso por las cosas, pero nunca dejas que el miedo te controle. Está bien tener miedo, pero un joven se enfrenta a su miedo y te he visto hacer eso. Me encanta eso de ti. Me haces un padre muy orgulloso.

Por lo tanto, es un honor para mí estar aquí contigo como tu padre. Te estás convirtiendo en un buen joven. Veo el progreso que ha logrado. Veo al guerrero en ti. Creo en ti y en el hombre en el que te estás convirtiendo. A veces, puede parecer que estoy demasiado ocupado o interesado en otras cosas además de ti. Pero necesitas saber que siempre eres mi principal prioridad. Cuando las cosas no van bien para ti, siempre estaré ahí para ti. Estoy comprometido a ser el mejor padre que pueda ser, y a ayudarte a convertirte en el guerrero para lo que naciste. Te amo hijo. Aquí hay un regalo para recordar esta ocasión y LA BENDICIÓN que te doy como mi hijo.

Oración por tu Hijo:

Padre, gracias por mi hijo. Gracias por ponerlo en mi vida. Gracias por trabajar en su vida y velar por él. Oro para que nos acerques, nos unas como equipo y nos ayudes a superar las cosas difíciles que la vida nos arrojará. Y Padre, dale a este niño sabiduría y fortaleza para su viaje al convertirse en un hombre. Así que le ofrezco mi bendición esta noche, a través de tu palabra en el libro de

Efesios esta noche: "Que el Señor te bendiga y te guarde. Que el Señor haga resplandecer Su rostro sobre ti y sea misericordioso contigo. Que el Señor os llene con favor y os dé paz". Amén.

LA BENDICIÓN PADRE-HIJO

Querido papá,

Dios te seleccionó a dedo para inculcar en tu hijo un sentido de seguridad, confianza y amor que fluye del corazón de nuestro Padre Celestial. Y al pasar este fin de semana especial con él, le estás dando ese mensaje fuerte y claro. Puede que no seas un padre perfecto, pero tienes un buen corazón y buenas intenciones. Este fin de semana mi deseo es que participes en una experiencia preciada con tu hijo que durará toda la vida.

Uno de los aspectos más destacados de este fin de semana ocurrirá durante la ceremonia sencilla pero hermosa a la que nos referimos como "LA BENDICIÓN". Durante esta ceremonia leerás una carta que has escrito para que tu hijo la guarde y la aprecie. Luego harás una oración de bendición sobre él. Sé que esto puede sonar intimidante para ti, pero por favor entienda que vale la pena el esfuerzo, y significará para él más de lo que puedas imaginar.

Para ayudarte a escribir tu carta y tu oración de bendición, te he proporcionado los siguientes consejos. Cuando leas esta carta, léela lentamente y míralo a los ojos. Recuerda que tus palabras no importan tanto como tu intento sincero de decirlas. Dios no te dejará fallar en esto. Así que, disfrútalo... ¡incluso si te ahogas con emociones!

I. CARTA DE BENDICIÓN A TU HIJO

1. **Te amo porque...**

Texto Clave: *Este es mi hijo amado en quien estoy muy complacido. Mateo 3:17*

Esta sección debe centrarse en el corazón y podría incluir imágenes combinadas de cómo Dios lo ve y cómo lo ves, cómo Dios lo ama y cómo lo amas, etc. Podrías decir algo sobre cómo tu amor por él comenzó antes de que naciera, pero se ha fortalecido con cada año que pasa. Podrías mencionar algo sobre cómo encuentras alegría en su risa, la fuerza de su apretón de manos, la determinación que muestra, etc., que hablan de su valor para ti ... él realmente necesita escuchar esto de ti. ¡Sea lo más específico posible, pero también hágalo muy personal!

2. **Estoy orgulloso de ti porque...**

Texto Clave: *Y Jesús crecía en sabiduría y estatura, y en favor de Dios y el hombre. Lucas 2:52*

Esta sección debe centrarse en la calidad del personaje, no en los logros o atributos físicos. Consulte la larga lista al final de este documento. Intente limitar tu lista a alrededor de 4-6 atributos o se hará demasiado larga. ¡La calidad siempre es mejor que la cantidad!

3. **Veo que estás en el camino de convertirte en un joven guapo; Estoy aquí para ti, y quiero ofrecerte mi bendición para tu viaje.**

Texto Clave: *Deléitate en el Señor, y Él te dará los deseos de tu corazón. Salmos 37:4*

Esta sección final debería hablar de su viaje de madurez de un niño pequeño a un joven fuerte. Ya sea que su hijo tenga 8 o 18 años, sus palabras de afirmación y amor le proporcionarán una fuerza y confianza que está más allá de las palabras. Es algo que sentirá en lo profundo de su corazón y creará que es verdad. Su bendición debe ser una profecía de un buen futuro donde él experimentará la plenitud de la vida.

¡Asegúrate de firmar la carta con un final entrañable!

II. ORACIÓN DE BENDICIÓN POR TU HIJO

La oración por su hijo no necesita ser escrita, pero puede serlo. Le sugiero que siga un formato fácil para guiar sus palabras, como "La oración a mano" que desarrollé en los últimos años. Me gusta y he descubierto que funciona muy bien. Esta oración debe fluir de tu Padre Celestial a través de ti a tu hijo. Ora acerca de cómo debes orar y lo que debes orar, ¡y Dios te mostrará el camino! Les prometo que serán bendecidos al dar esta oración de bendición.

[The Father's Living a Blessing \(La Vida Del Padre Es Una Bendición\)](#)- vea el video (a la hora 8:30) para obtener consejos sobre esta bendición

Comenzando la Oración

Querido Padre Celestial,

Tú eres el único Padre Perfecto. Tú eres el Creador, Sustentador, Salvador y Rey de este mundo. Y mi hijo y yo somos tus hijos. Gracias por darme el honor de ser el padre terrenal de _____, mi hijo amado en quien estoy muy complacido. Padre, ahora que doy esta bendición a mi amado hijo, le pido que tu santidad y poder fluyan de Ti a través de mí en este momento especial.

1. El Pulgar De La Afirmación Y La Verdadera Identidad

Da alabanza y gracias a Dios por darte un hijo tan maravilloso. Proclama quién dice Dios que él es... y quién dices que es. Describe algunas de sus principales cualidades de carácter.

Este es mi hijo amado en quien estoy muy complacido. Mateo 3:17

2. El Dedo Índice De La Dirección Y La Corrección

Veo que _____ es humilde y enseñable y toma corrección y dirección. Muestra sabiduría, discreción y madurez. Quiere hacer lo correcto y ser obediente. Y cuando comete errores, los reconoce y hace las cosas bien.

Oren para que él escuche respetuosamente cuando su madre y yo le demos dirección.

Y Jesús aumentó en sabiduría y estatura, y en favor de Dios y del hombre. Lucas 2:52

3. El Dedo Medio Del Desafío Y La Oposición

Él entiende que hay una lucha entre el bien y el mal en su corazón y mente.

Cuando Satanás viene contra él y le dice que no es fuerte, ni inteligente, ni valioso, etc., toma cautivos estos pensamientos y los reemplaza con la palabra de Dios y su verdadera identidad en Cristo Jesús. No está controlado por sus emociones y mantiene los pensamientos y palabras negativas con el pulgar del aliento. Enfrenta desafíos, oposición y tentación con coraje. ¡Cualquiera que sea la prueba y las pruebas que se le presenten, él sabe que estás luchando junto a él para ganar la batalla! ¡No está solo! También describa cualquier rasgo de carácter que necesite ser fortalecido.

Entonces Jesús fue guiado por el Espíritu al desierto para ser tentado por el diablo. Mateo 4:1

4. El Dedo Anular Del Compromiso Y La Resistencia

Compromiso, no te rindas, Dios no se rendirá. ¡Tú, como su padre, nunca renunciarás a él tampoco! ¡Él es fuerte y perseverará a través de la dificultad y nunca se rendirá!

"Sé fuerte y valiente. No tengas miedo ni te aterrorices por ellos, porque el SEÑOR tu Dios va contigo; nunca te dejará ni te abandonará". Deuteronomio 31:6

5. El Dedo Meñique De La Fuerza A Través De La Debilidad

Dios promete proveer fortaleza a través de tu debilidad para que pueda traer gloria a Dios. Por lo tanto, cualquier cosa con la que pueda estar luchando se convertirá en su fuerza y su testimonio y dará evidencias de lo que Dios ha hecho en su vida.

Bien hecho, siervo bueno y fiel: has sido fiel en algunas cosas, te haré gobernante sobre muchas cosas: entra en el gozo de tu señor. Mateo 25:21

Oración De Clausura

Esta es la bendición final. Habla desde el corazón, hazlo real, asegurándote de declarar un futuro brillante y alegre. Deja que sienta que tu amor y tu fuerza fluyen a través de estas líneas finales.

AMEN

CUALIDADES DEL CARÁCTER

Adaptable	Capaz de adaptarse sin dificultad a condiciones nuevas, desconocidas e inesperadas. <ul style="list-style-type: none"> Fil 4:6
Agradable	Dispuesto o listo para estar de acuerdo o consentir.
Vigilante	Capacidad para saber y hacer lo correcto en función de lo que está sucediendo a mi alrededor. <ul style="list-style-type: none"> Marcos 14:38
Amabilidad	Tener una disposición amable o atractiva; amistoso; agradable. <ul style="list-style-type: none"> Miqueas 6:8
Aspiración	Ardiente deseo después de lo que es grande y bueno. <p>Fil. 4:8</p>
Asegurado	Cierto; convencido; sin dudar ni dudar. <ul style="list-style-type: none"> Mateo 7:24; Fil. 4:13
Atento	Prestar o prestar atención; intención; observador. <ul style="list-style-type: none"> Prov. 22:17-19; Fil. 2:3-4; Heb. 2:1
Disponible	Capaz de ser utilizado – "siempre ahí cuando lo necesites". <ul style="list-style-type: none"> Hechos 20:35; Fil. 2:20-21
Audaz	Atrevimiento; valiente; valiente; confiado; habla. <ul style="list-style-type: none"> Salmos 138:3; Hechos 4:29; Efesios 3:11-12; Fil 1:20
Valiente	Enfrentar con valentía y fortaleza. <ul style="list-style-type: none"> Salmos 31:3; Salmos 31:24
Cauteloso	Saber cuándo hacer lo correcto en el momento adecuado. <ul style="list-style-type: none"> Prov. 19:2

Compasión	Emoción simpática creada por las desgracias de otro, acompañada de un deseo de ayudar. <ul style="list-style-type: none"> • Salmos 103:13; Colosenses 3:12; 1 Juan 3:17
Confiable	Cierto; autosuficiente; tiene seguridad. <ul style="list-style-type: none"> • Salmos 71:5; Prov. 14:26; 2 Corintios 3:4-5; Heb. 4:16; Heb. 10:35-36
Considerado	Respeto por las circunstancias o sentimientos de los demás. <ul style="list-style-type: none"> • Efesios 4:32; Fil. 2:4; Heb. 10:24-25
Contentamiento	Satisfacción con lo que uno tiene y las circunstancias o sentimientos. <ul style="list-style-type: none"> • Fil. 4:7, 11; 1 Tim. 6:8
Cooperativo	Trabajar juntos como grupo por un objetivo común. <ul style="list-style-type: none"> • Rom. 12:3-5
Valor	Capacidad para enfrentar el peligro o las dificultades con firmeza y sin miedo. <ul style="list-style-type: none"> • Deut. 31:6; 2 Cron. 15:7; Salmos 27:14; Salmos 31:24
Creativo	Imaginativo; da lugar a nuevas cosas e ideas. <ul style="list-style-type: none"> • Rom. 12:2
Decidido	Capaz de tomar una decisión rápida cuando se enfrenta a límites de tiempo. <ul style="list-style-type: none"> • Santiago 1:5
Dedicado	Dado totalmente a un propósito, meta o cosa; devoto. <ul style="list-style-type: none"> • Fil. 3:14; Colosenses 3:23-24
Deferente	Ser respetuoso con los demás; tratándolos como personas de gran valor. Rom. 14:21
Fiabilidad	Fiabilidad; confiable; descansar con confianza en. <ul style="list-style-type: none"> • Salmos 15:4; Salmos 62:6, 7; Lucas 16:10
Deseoso	Desear o anhelar una persona, cosa u objetivo.
Determinación	Resolución firme; propósito establecido; una visión que se cumple a toda costa. <ul style="list-style-type: none"> • Lucas 22:42; 1 Corintios 9:24; Heb. 12:1-3
Diligente	Aplicación constante; esfuerzo constante; para lograr lo que se emprende. <ul style="list-style-type: none"> • Jer. 29:13; Colosenses 3:23; Heb. 6:11-12
Discernimiento	Poder para discriminar entre el bien y el mal; visión de Dios basada en las Escrituras. <ul style="list-style-type: none"> • Sam. 16:7; Salmos 119:65-66; Prov. 17:27
Disciplinado	Estado de orden mantenido por entrenamiento y estricto autocontrol. <ul style="list-style-type: none"> • Gálatas 5:22-23; 1 Tim. 4:7; 2 Tim. 1:7
Discreto	Estado de orden mantenido por entrenamiento y estricto autocontrol. <ul style="list-style-type: none"> • Gálatas 5:22-23; 1 Tim. 4:7; 2 Tim. 1:7.
Seriedad	Serio en intención, propósito o esfuerzo, caracterizado por la profundidad. <ul style="list-style-type: none"> • Prov. 23:23
Resistente	Una continuación o aguanta bajo dolor o angustia sin ceder. <ul style="list-style-type: none"> • Gálatas 6:9; Heb. 12:1
Entusiasmado	Un interés agudo y activo; celo ardiente en la búsqueda de algo. Prov. 15:13; Romanos 12:11; 1 Pedro 3:13
Expresivo	Lleno de expresión, representando vívidamente el significado o sentimiento a transmitir.
Equitativo	Honesto; abierto; franco; imparcial o imparcial. <ul style="list-style-type: none"> • Lucas 6:31

Fiel	Confianza o confianza en una persona o cosa; lealtad a una persona, promesa o compromiso. <ul style="list-style-type: none"> • 1 Tim. 1:12; Heb. 11:1
Firme	Firme e inquebrantable; mostrando determinación. <ul style="list-style-type: none"> • Efesios 6:14
Flexible	Capaz de adaptarse o modificarse. <ul style="list-style-type: none"> • Colosenses 3:2
Perdonador	Inclinado a pasar por alto las ofensas; dejar de sentir resentimiento contra. <ul style="list-style-type: none"> • Efesios 4:32
Fortaleza	Fuerza mental que le permite a uno enfrentar el peligro o soportar el dolor con coraje. <ul style="list-style-type: none"> • 1 Cron. 29:20
Amigable	Inclinado a aprobar, ayudar o apoyar. <ul style="list-style-type: none"> • Salmos 41:1-2; Prov. 17:17; Juan 15:13
Generoso	Libre y desinteresado en el dar. <ul style="list-style-type: none"> • Prov. 22:9; 2 Corintios 9:6
Delicado	Amablemente; leve, no grave. <ul style="list-style-type: none"> • Mateo 5:5; Gálatas 5:22-23; Colosenses 3:12; 1 Tesalonicenses 2:7; 1 Pedro 3:4
Dador	Comprometerse u ofrecerse a sí mismo para ser utilizado o útil. <ul style="list-style-type: none"> • Mateo 22:37-39; 2 Corintios 9:7
Bonachón	Suavidad natural y bondad de disposición. <ul style="list-style-type: none"> • Colosenses 4:6
Bondadoso	Virtud o integridad; bondad. <ul style="list-style-type: none"> • Gálatas 5:22
Agradecido	Agradecimiento por la bondad mostrada o los beneficios recibidos. <ul style="list-style-type: none"> • 1 Corintios 4:7; Efesios 5:20; 1 Tesalonicenses 5:18
Honestidad	Libertad contra el engaño o el fraude; integridad; intenciones, principios y acciones honorables. <ul style="list-style-type: none"> • Mateo 5:18
Honorable	Digno de ser honrado; motivado por principios de honor; consistente. <ul style="list-style-type: none"> • Mateo 5:6
Hospitalidad	Compartir alegremente con los demás cada día; comida, refugio; sonrisas, ánimos, etc. <ul style="list-style-type: none"> • Heb. 13:2
Humildad	No orgulloso ni arrogante; modesto y sumiso a la autoridad. <ul style="list-style-type: none"> • Salmos 10:17; Prov. 22:4; Santiago 4:6; 1 Pedro 5:6
Imaginativo	Ser capaz de crear cosas nuevas o ideas coherentes con la realidad.
Iniciativo	Poder o capacidad para tomar la iniciativa u originar acciones. <ul style="list-style-type: none"> • 1 Cron. 29:20; Rom. 12:21
Íntegro	Principios morales no deteriorados; honesto; solidez; entero e indivisible. <ul style="list-style-type: none"> • Prov. 10:9; Prov. 20:7
Intento	Arreglado con seria atención en algún propósito o pensamiento.
Gozoso	Alegría o deleite; causando satisfacción y felicidad. <ul style="list-style-type: none"> • Prov. 15:13; Prov. 17:22a; Juan 15:11; Santiago 1:2-3

Bondad	Bueno; útil; amistoso. • Miqueas 6:8; Efesios 4:32
Liderazgo	Capacidad para liderar o guiar. • Éxodo 18:21; Mateo 20:26; Romanos 12:1-2
Oyente	Prestar mucha atención para oír; a la que prestar atención. • Prov. 4:1; Marcos 4:24; Santiago 1:19
Ama	Dar a las necesidades de los demás sin buscar algo a cambio. • I Corintios 13:3
Leal	Fiel a las propias obligaciones, compromisos y líderes. • Mateo 25:21; Juan 15:13; Rom. 12:9-10
Mansedumbre	Temperamento suave; suave; no se provoca ni irrita fácilmente. • Salmos 62:5; Gálatas 5:22-23; 1 Corintios 13:4-5
Obediencia	Acto de cumplir con las reglas y estándares impuestos por uno en la autoridad; Sumisión. • I Reyes 8:61; 2 Corintios 10:5
Mente Amplia	Tener una mente abierta a nuevos argumentos o ideas; imparcial. • Prov. 22:17
Orden	Preparación y organización para minimizar la confusión y maximizar la productividad • I Corintios 14:40
Paciente	Soportar dolor o prueba sin quejarse; esperando con calma; no apresurado. • Prov. 14:29; Prov. 17:27, Rom. 5:3-4; 2 Timoteo 4:2
Perseverante	El acto o hábito de persistencia en cualquier cosa emprendida. Rom. 5:3-4
Persistente	Continuidad constante de un curso; tenaz o con propósito. Oseas 6:3; Efesios 6:14
Persuasivo	Tener el poder de influir, moverse o prevalecer; convencer hacia un curso de acción. I Tim. 4:12; 2 Tim. 2:24
Agradable	Dar placer o satisfacción; agradable; gratificante. Salmos 104:34; 2 Corintios 5:9
Práctico	Consciente de los resultados, la utilidad, las ventajas / desventajas, el procedimiento; hecho cierto.
Puntualidad	Demostrando que valoro a otras personas y su tiempo. Eccl. 3:1
Propósito	Tener un objetivo a alcanzar o cumplir.
Respeto	Consideración; alta consideración y cortesía. - I Pet. 2:13; I Pet. 2:17
Resolución	Tener un propósito fijo; determinado; firme; firme. Prov. 4:25-27; 1 Corintios 15:58; Gálatas 6:9-10
Ingenio	Uso sabio de lo que otros podrían pasar por alto o descartar. Lucas 16:10
Responsabilidad	Responsable del cumplimiento o cumplimiento del deber. Rom. 14:19; Fil. 4:13; 1 Pedro 4:10
Reverencia	Una actitud de profundo respeto y estima mezclada con afecto. Prov. 1:7; Prov. 23:17; 1 Pedro 5:5
Seguridad	Libertad de aprensión; confianza en la seguridad; libertad de peligro o riesgo. Salmos 16:8-9; Prov. 10:9; Juan 6:27

Control Propio	Control de las propias acciones o sentimientos. Gálatas 5:22-25
Auto-iniciador	Aquel que aplica sus esfuerzos sin instrucción, exhortación o dirección.
Sensitivo	Tener sentimientos fácilmente excitados; se ve afectado de forma fácil y aguda. Rom. 12:15; Colosenses 3:12
Sinceridad	Libertad de hipocresía; veracidad; autenticidad. Prov. 3:3; Santiago 3:17; Heb. 10:22; 1 Pedro 1:22
Firme	Resolución fija, firme o constante; no voluble ni vacilante. Prov. 4:25; Prov. 12:27b; Prov. 21:5; 1 Corintios 15:58
Diplomático	Habilidad para hacer o decir exactamente lo que se requiere. Prov. 25:11, Efesios 4:15
Tenaz	Mantenerse firme o caracterizarse por mantener una sujeción firme; "apegarse a ella"; Difícil. Prov. 4:25, 26-27; Prov. 12:27b; Gálatas 6:9
Agradecido	Expresiva o gratitud; agradecido; agradecido. Efesios 5:20; 1 Tesalonicenses 5:18
Meticuloso	Terminar una tarea que se ha iniciado hasta el último detalle. Prov. 18:5
Frugalidad	Controlar mi deseo de gastar más en mí mismo, para que pueda tener más para ayudar a los demás. Lucas 16:11
Tolerante	Aceptación de los demás; dándonos cuenta de que todos somos diferentes, y madurando. Fil. 2:2
Fidedigno	Digno de confianza o confianza; fidedigno. Isaías 6:4; Mateo 25:21; Heb. 2:13
Veracidad	Conformidad con el hecho o la realidad; honestidad por naturaleza. Prov. 10:9; Efesios 4:25
Altruista	No estar indebidamente apegado a los propios intereses o bienestar; generoso. Mateo 20:26-28; Fil. 2:3-5
Virtud	Excelencia moral o bondad; digno de elogio. Prov. 19:20; Fil. 4:8; 1 Pedro 1:5
Sabiduría	Tener buen juicio; sentido común; amplios conocimientos; exigente. Prov. 1:7; Prov. 9:10; Prov. 15:20a; Efesios 5:15-17; Santiago 3:17

2. **Fase de transición - Prueba de hombría**

El iniciado debe someterse a algún tipo de cambio, ya sea una prueba de armas, un reto de supervivencia o un aumento de la responsabilidad. La fase de transición es el momento en el que el participante aprende el comportamiento apropiado para la nueva etapa en la que está entrando. Sea cual sea el acontecimiento de transición, la persona es diferente cuando emerge de lo que era cuando empezó. Este reto es tan grande que el fracaso es una posibilidad muy real.

3. **Fase de incorporación - Celebración de la virilidad**

Finalmente, durante la incorporación, el joven o la joven es recibido de nuevo en la sociedad en general, con la esperanza de que sea una persona transformada con un nuevo sentido de propósito y misión. Esta última fase tiene lugar cuando el joven es admitido formalmente en su nuevo papel, y a menudo se celebra una ceremonia con regalos, bendiciones y una fiesta.

¿Por Qué Los Cristianos No Tienen Un Rito De Paso?

Aunque muchas culturas y religiones tienen ritos de paso bien establecidos, la fe cristiana carece de ellos. Tenemos ritos en torno a eventos importantes como bautismos, bodas, funerales, etc., pero nada para un Rito de Paso de la "mayoría de edad". La Biblia no da detalles de tal evento, pero la tradición indica que la edad de doce años es cuando un niño o niña se convierte en un joven o una mujer. Es la edad en la que un niño o niña entra físicamente en la pubertad, y espiritualmente se hace responsable de sus acciones. En la fe judía esta ceremonia se conoce como Bar Mitzvah o Bat Mitzvah

¿Ayudaría Un Rito De Paso A Preparar A Nuestros Jóvenes Para Una Vida De Éxito?

Por supuesto. Los ritos de paso se separan típicamente en dos categorías... sexual y espiritual. Un Rito de Paso Cristiano de la Mayoría de Edad es una combinación de ambos tipos de ritos y por lo tanto proporciona un significado aún más poderoso para aquellos que experimentan tal rito. Un Rito de Paso involucrará a los padres en la preparación espiritual, mental/emocional y física de sus hijos para las responsabilidades de la edad adulta. Las experiencias de Rito de Paso intencionadas y poderosas tienen el potencial de aumentar los resultados positivos en las vidas de nuestros jóvenes, además de mantenerlos comprometidos con Dios y la iglesia.

¿Cómo Puede Un Padre Prepararse Para Un Rito De Paso?

Desde los primeros recuerdos un niño debe ser enseñado en las verdades de la Biblia que deben ser modeladas tanto por la madre como por el padre. Un Rito de Paso es un viaje en el tiempo. Consiste en cuatro etapas o fases que son la preparación, la bendición, la prueba y finalmente la ceremonia... el "rito". Lo que sigue es un breve resumen de un rito de paso muy desafiante de 7 semanas proporcionado por Blueprint for Men Outdoors. Sólo aquellos que estén excepcionalmente comprometidos deberían intentar este Rito de Paso... ¡pero cuanto mayor sea el esfuerzo mayor será la recompensa! El paso completo de 7 semanas involucrará a una cohorte de 4 parejas de padre e hijo.



Los Cuatro Pasos Del Rito De La Virilidad o de Paso(16 Años)

Paso I:	Campamento De Entrenamiento De Hombría	6 semanas (Días 1-41)
<i>"Y Jesús crecía en sabiduría (mente) y en estatura (cuerpo) para con (espíritu) Dios y de los hombres". Lucas 2:52</i>		
Enseñanza y Formación:		
Mente	Principios de Masculinidad. Disciplinas y Hábitos.	
Cuerpo	Desarrollo de habilidades para la vida Salud y Aptitud Física	
Espíritu	Desarrollo del Carácter Caminando con Dios y los Hombres.	

Paso II:	Ceremonia de Bendición	1 día (Día 42)
<i>Este es mi Hijo amado en quien estoy bien complacido. Mateo 10:17</i>		
<ul style="list-style-type: none"> • Personalizar LLTOD (Llevar todos los días) • Afirmaciones y Oración de Bendición 		

Paso III:	Desafío en el Desierto	7 días (Días 43-49)
<i>Entonces Jesús fue guiado por el Espíritu al desierto.... Mateo 4:4</i>		
<u>"A través del Desierto" ... Un desafío de 6 días en el desierto:</u>		
<ul style="list-style-type: none"> • Horario <ul style="list-style-type: none"> ○ Día 1 – Día de viaje ○ Día 2 – Caminata al Campamento Base ○ Día 3 – Habilidades de escalada ○ Día 4 – El GRAN DÍA... una prueba de resistencia física, mental y espiritual de 18 horas ○ Día 5 – Día en solitario... 18 horas de ayuno, meditación, oración y reflexión ○ Día 6 – Caminata de regreso al Punto de Partida ○ Día 7 – Día de viaje • Resultados <ul style="list-style-type: none"> ○ Carácter, habilidades, disciplinas, hábitos... está preparado para la virilidad 		

Paso IV:	Ceremonia del Rito de Paso	1 Día (Día 50)
<i>Este es mi Hijo amado, con quien estoy muy complacido; escúchalo. Mateo 17:5</i>		

El "Rito" de la Ceremonia de Paso en El Día 50

- Banquete
- Afirmaciones, bendiciones y dones
- Oración y Unción
- Círculo de Hombres

Calendario del Rito de Pasaje de la Mayoría de Edad:

Fase I	Campamento de entrenamiento de hombría	6 semanas (Días 1-41)	May 19-Jun 28
Fase II:	Ceremonia de Bendición	1-día (Día 42)	Jun 29
Fase III:	Desafío en el Desierto	7- días (Días 43-49)	Jun 30-Jul 6
Fase IV:	Ceremonia del Rito de Paso	1- día (Día 50)	Jul 7

Referencias:

[*Age of Opportunity* \(La Era de las Oportunidades\)](#) por Paul David Tripp

[*King Me*](#) (El Rey Yo) por Steve Farrar

[*Life on the Edge*](#) (La Vida al Límite) por Dr. James Dobson

Manhood Journey, (Viaje a la Hombría) <https://www.manhoodjourney.org/>

Raising a Modern Day Knight, (Criando A Un "Caballero" Moderno) Robert Lewis

Rite of Passage, (Rito de Paso) Jim McBride

Rite of Passage, (Rito de Paso) First Baptist Church of Arlington, <https://www.fbca.org/riteofpassage>

[*Spiritual Milestones*](#) from <https://www.heritagebuildersglobal.com/>

The Blessing, (La Bendición) John Trent